



Eine Substitutin des Orchesters des Stadttheaters Klagenfurt wurde positiv auf Covid-19 getestet. Die Vorstellungen von *Elektra* und *Alcina* können stattfinden.

Die Musikerin kam am 17. Oktober 2020 in einer Vorstellung von ***Elektra*** zum Einsatz. In Absprache mit den Behörden wurden alle notwendigen Maßnahmen eingeleitet. Präventiv werden alle Orchestermitglieder getestet. Das Contact Tracing läuft. Orchestermitglieder, die mit der Substitutin Kontakt hatten, müssen in Quarantäne.

Die heutige Vorstellung von ***Elektra*** und die Vorstellungen am 24. und 29. Oktober 2020 werden mit Klavierbegleitung stattfinden. Auch die für morgen angesetzte Premiere und die kommenden Vorstellungen von ***Alcina*** können mit einer reduzierten Orchesterbesetzung über die Bühne gehen.

Das Stadttheater verfügt über ein umfangreiches Covid-19 Präventionskonzept für Publikum und MitarbeiterInnen. Intendant Aron Stiehl: „Wir bitten unser Publikum in dieser für alle Beteiligten schwierigen Situation um Verständnis und hoffen, dass das Orchester bald wieder vollzählig spielen kann.“

Klagenfurt am Wörthersee, 21.10.2020

Presse

Carmen Buchacher

Tel +43 (0) 463 55266 222

c.buchacher@stadttheater-klagenfurt.at